

México promete mejor economía

México, Dic. 15 (AP). El secretario de hacienda, Jesús Silva Herzog, y el presidente del Banco de México, el Banco Central, Miguel Mancera, informaron al Fondo Monetario Internacional (FMI) que el gobierno se proponía superar recientes reveses y sanear la economía.

Los funcionarios mexicanos explicaron aspectos de los planes económicos gubernamentales en una carta al FMI.

Solicitan un préstamo de 300 millones de dólares para ayudar a la reconstrucción tras los terremotos del 19 y 20 de Septiembre.

Indican que, según cálculos preliminares, el daño ocasionado por los temblores ascendería a más de tres mil millones de dólares.

Más de 7 mil personas perecieron a causa del desastre natural que afectó principalmente a la ciudad de México.

Además del préstamo del FMI, la carta anota que México pidió un préstamo de 300 millones de dólares al Banco Mundial y de 200 millones al Banco Interamericano de Desarrollo. Estos créditos, junto con otra ayuda nacional e internacional,

—Pasa a la página 65—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERDIO UN OJO. Gauhati, India, Dic. 15 (Reuters). La niña Maher Unissao de 4 años, posa frente a carteles de propaganda del Primer Ministro Rajiv Gandhi,

para las elecciones del Estado de Assam, a efectuarse mañana Lunes. Maher perdió su ojo izquierdo, a consecuencia de la violencia racial, durante las elecciones de 1983.

Roban avioneta en Colombia

Bogotá, Dic. 15 (AP). Una avioneta comercial fue robada ayer por sujetos desconocidos en Armenia, en la zona cafetalera del

—Pasa a la página 31—

Alertan por la deuda de A.L.

Washington, Dic. 15 (UPI). Un comentarista del "Washington Post" anota que aunque en esta época de Navidad los índices económicos permiten vaticinar que el año próximo no habrá recesión económica, es oportuno "tomar en cuenta la deuda de América Latina, ese enorme nubarrón en el cielo

azul". "La época de Navidad trae consigo abundante algarabía económica. Un gran consumo, precios petroleros en bajada, una bolsa de valores sin precedentes y ningún indicio de recesión. Sería prudente ver ese enorme nubarrón

—Pasa a la página 65—

Más violencia en Sudáfrica

Johannesburgo, Dic. 15 (AP). Nuevos desórdenes callejeros y choques entre policías que usaron gas lacrimógeno y pobladores negros que les apedreaban se produjeron hoy.

El incremento de la violencia se ha producido, al

persistir el desasosiego racial sudafricano, agudizado por las exigencias de libertad para el dirigente negro Nelson Mandela.

No se sabe que haya habido muertes, pero sí hubo

—Pasa a la página 31—

En Brasil sequía daña las cosechas

Río de Janeiro, Dic. 15 (AP). Una grave sequía registrada en los Estados meridionales de Sao Paulo, Paraná y Rio Grande do Sul —que son el meollo de la zona agro-productora brasileña— ha causado importantes perjuicios a las cosechas, obligando al racionamiento de agua y dando

lugar a incendios forestales.

Tras hasta dos meses sin lloviznas en algunas zonas en las que los agricultores han debido demorar la siembra de la cosecha del año que viene, en los dos días últimos se han registrado al-

—Pasa a la página 37—

Se hunde barco con 71 personas

Ciudad del Carmen, Méxic, Dic. 15 (AP). Una nave que llevaba equipos de perforación petrolera y 71 personas a bordo se hundió frente a la costa sur del Golfo de México aparentemente debido al mal tiempo reinante, y hasta el momento hay 33 desapare-

cidos, dijeron autoridades.

Una declaración del monopolio petrolero gubernamental PEMEX dijo que tras el accidente, ocurrido ayer, fueron rescatados 37 tripulantes y un trabajador petrolero. "Se cree que hay

—Pasa a la página 31—

Riesgo de grave sismo Acapulco

San Francisco, Dic. 13 (AP). La zona costera mexicana cercana a Acapulco corre el riesgo de ser sacudida por un fuerte sismo, aunque no se sabe cuándo pueda producirse, dijeron científicos hoy en una conferencia sobre los movimientos telúricos que afectaron a México hace dos meses.

podría sufrir un fuerte terremoto" de grado 8 ó más en la escala de Richter, sostuvo el geólogo Holly Elssler del Instituto de Tecnología de California en la reunión de la Unión Geofísica Estadounidense. Los científicos consideraban la costa cercana al balneario como "el lugar

—Pasa a la página 31—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A BENEFICIO. Madrid, Dic. 15 (Reuters). La actriz y cantante española, Sarita Montiel, y el cómico mexicano, Mario Moreno "Cantinflas", durante una función anoche, a beneficio de los damnificados del terremoto en México. Numerosas personalidades del mundo artístico, asistieron a la función.

De usar gas letal acusan a Vietnam

Bangkok, Dic. 15 (UPI). El comando supremo militar tailandés acusó hoy a Vietnam de estar usando armas de gas letal en su guerra en Camboya.

En un comunicado de prensa expedido por el co-

mando supremo se informa que Vietnam ha movilizó una unidad militar compuesta de 900 efectivos entrenados en el uso de armas químicas, para en-

—Pasa a la página 41—

Mayor préstamo a Ecuador dará Banco Mundial

Quito, Diciembre (AP). Ecuador espera recibir en los próximos 18 meses préstamos del Banco Mundial por un total de 1,400 millones de dólares, el doble de lo que ha recibido hasta ahora, dijo el ministro de Finanzas Francisco Swett.

El comentario de Swett tuvo lugar mientras acompañaba al presidente del Banco Mundial Alden W. Clausen en una entrevista con el vicepresidente Blasco Penaherrera.

—Pasa a la página 51—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MODERNO AVION. Paris, Dic. 15 (Reuters). Este moderno avión supersónico de combate "Rafale" es presentado por sus fabricantes, con el propósito de interesar

a países europeos a que lo adquieran. Se trata de un prototipo de caza, de un solo asiento, capaz de ser usado en diversas actividades militares.